

Suma Moreno a ex gobernadores

MARTHA MARTINEZ

En medio del escándalo por las voces que demandan su renuncia, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, anunció la integración de cinco ex gobernadores al Comité Ejecutivo Nacional (CEN) y el Consejo Político Nacional del partido.

Informó que al CEN se integrarán Rolando Zapata Bello, ex Gobernador de Yucatán, como Secretario de Acción Electoral; Joaquín Hendricks Díaz, ex Gobernador de Quintana Roo, como Secretario de la Frontera Sur, y Jorge Herrera, ex Gobernador de Durango, como Secretario de Asuntos Religiosos.

Los ex mandatarios también se incorporarán cómo presidentes de comisiones del Consejo Político Nacional.

Salvador Jara, ex Gobernador de Michoacán, será presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología y Educación, e Ignacio Peralta, ex mandatario de Colima, estará al frente de la Comisión de Administración Pública.

Con ellos, los órganos de gobierno del tricolor suman ocho ex gobernadores, incluidos Alejandro Moreno, de Campeche; Rubén Moreira, de Coahuila, y Miguel Alonso Reyes, de Zacatecas.

Otras instancias partidarias con cambios son la Secretaría de Organización, que será presidida por Graciela Ortiz González, en sustitución del diputado Ricardo Aguilar, quien buscará la candidatura para Gobernador del Estado de México.

Israel Chaparro dirigirá la Secretaría Jurídica de Transparencia, Judith Murguía será secretaría de la Frontera Norte, Paulina López secretaria de Medio Ambiente y Alejandra Andrade secretaria Adjunta de la Presidencia, en tanto que el diputado federal Hiram Hernández se sumará como representante del partido ante el INE. Alejandro Avilés presidirá la Comisión de Combate a la Pobreza del Consejo Político Nacional, María Alemán la de Desarrollo Metropolitano y María Esther Sherman la de Ética Partidaria.

Moreno rechazó que los cambios estén relacionados con la petición de los ex dirigentes priistas que se retirieron con él y ante quienes se comprometió abrir el partido, después de que le solicitaron su renuncia.





Alejandro Moreno, dirigente del PRI, anunció cambios en el Comité Ejecutivo Nacional y el Consejo Político Nacional del partido.